



Pergamino, 26 de Mayo del 2020

Al comienzo del aislamiento social, preventivo y obligatorio, determinado para moderar el avance de la pandemia de Covid19 en Argentina, la Fundación por Pergamino puso en marcha distintas campañas solidarias para colaborar con los más necesitados y el personal de la salud.

La Fundación por Pergamino organizó y coordinó la campaña “Unidos por Pergamino” para recibir aportes en pesos de empresas y particulares mediante donaciones en efectivo por pesos 2.939.333 más las donaciones de granos que significaron 259.324 pesos, totalizando a la fecha un total 105 donaciones (69 ciudadanos y 36 organizaciones) que sumaron 3.198.657,00 pesos. En este sentido, queremos agradecer la generosidad de la Asociación Civil Centro Providencia que canalizó la recepción de aportes y generó los recibos y gestión administrativa correspondiente.

Por otra parte, desde por Pergamino se hizo un llamado a la comunidad para la recolección de alimentos que tenían como fin llegar a los sectores más vulnerables de la sociedad y ayudar, de esta forma, a la tarea social que realiza el Municipio mediante las áreas competentes. El acompañamiento de los pergaminenses y los supermercados locales fue muy bueno y se logró juntar un total de 37.192 artículos. La colecta se llevó a cabo en los supermercados Carrefour, Vea, Chango Más, Market y Diarco. Asimismo, los autoservicios Ultramar, Todo Cerca y los que integran la Cámara de Supermercados Chinos, además de la firma Paladini, realizaron donaciones directas de productos. También la Cámara Alimentaria vinculó a una gran cantidad de almacenes y comercios de cercanía que se incorporaron sin dudarlos (Viejo Almacén, 5 Estrellas, Super Colodrero, Perrota, Catalina, Tessadro, Elilú, LN, Tres Reyes). Otro de los mecanismos mediante el que los vecinos pudieron colaborar fueron los puntos ubicados en los barrios Agora, Las Marías, Ciudad Deportiva, El Carmen y La Dormida.

Todo lo que se colectó fue entregado a la Municipalidad para complementar a los bolsones de comida que se reparten en los diversos centros comunitarios de la ciudad, así como también para la entrega de mercadería a diferentes comedores barriales tales como: El Milagro, Comedor La Gospa, Comedor Dos Corazones, Comedor Fuente de Vida, Comedor y Merendero Rincón de Luz, Comedor Los Pekeñitos, Comedor Semillitas de Ilusiones, Comedor Caritas Felices, Comedor y Merendero un Solcito para los Niños, Merendero Las Lomitas, Comedor Nueva Vida, Comedor Chiquititos de Jesús, Comedor y Merendero Color Esperanza, Merendero Ayúdanos a Crecer, Merendero Centro Cristiano, Merendero Barrio Belgrano, Merendero Rayitos de Sol, Comedor Manos que dan Amor y demás instituciones de barrio. Aparte, se incluyen Organizaciones Sociales que también reciben asistencia alimentaria e instituciones de cuidado de personas de la ciudad.

Inversión en material sanitario

Con los fondos recaudados en la campaña solidaria se adquirieron 3.000 kits de camisolines y barbijos entregados a la Municipalidad de Pergamino para ser distribuidos en el Hospital y clínicas de la ciudad. Además 600 camisolines hemorrepeles y 270 barbijos N95 entregados a la Cooperadora del Hospital San José. Por otra parte, se compraron filamentos que permitieron la construcción de más de 2500 máscaras de protección facial y acrílico que permitió la fabricación de 12 cabinas de protección para médicos mientras asisten a pacientes intubados.



Todo esto significó una inversión de 1.402.102,00 pesos. Por lo que la Fundación dispone actualmente de 1.796.555 pesos que serán utilizados en lo inmediato para cubrir nuevas necesidades sanitarias y alimentarias.

Agradecimiento a la comunidad

La Fundación por Pergamino agradece a todas las personas y organizaciones que durante este último mes y medio colaboraron en la campaña “Unidos Por Pergamino” y que permitió ayudar a aquellas personas más afectadas por la pandemia y por el aislamiento social, preventivo y obligatorio. Una vez más quedó demostrado que sólo la fuerza de la solidaridad hará posible que juntos vencamos la pandemia. Todos somos responsables del bienestar de los otros por lo que la ayuda humanitaria es importante y valiosa. Sintámonos orgullosos del compromiso de los vecinos y vecinas de Pergamino que empatizaron con las personas y familias en condición de vulnerabilidad y brindaron su granito de arena para estas campañas.